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REUNIAO ORDINARIA DO CONSELHO DIRECTIVO DA AMAVE DE 19 DE JANEIRO DE 2010

ACTA NUMERO 02

ACTA N.° 02/2010 DO CONSELHO DIRECTIVO DA AMAVE

Aos dezanove dias do riles de Janeiro, do ano de dois mil e dez. pelas onze horas. na
respective Sede Social. na Sala destinada a reuniOes. reuniu. ordinariamente. o Conselho
Directivo da Associacao de Municipios do Vale, tendo estado presentes os seguintes
Membros Efectivos: 	
	  Eng.° Antonio Alberto de Castro Fernandes, Presidente da Camara Municipal de
Santo Tirso: 	

Dr. Jorge Augusto Mangas Abreu Dantas, Presidente da Camara Municipal de
Vieira do Minho: 	
	  Dra. Maria Gabriela Fonseca, Vereadora em representacao do Presidente da
Camara Municipal da POvoa de Lanhoso: 	
	 Alberto Machado, Vereador em representacao do Presidente da Camara Municipal
de Vizela 	
	  Arqt.° Armindo Costa. Presidente da Camara Municipal de Vila Nova de Famalicao; _
Suplentes: Membros: 	
	  Dr. AntOnio Magalhäes. Presidente da Camara Municipal de Guimaraes 	

Dr. Jose Manuel Ribeiro. Presidente da Camara Municipal de Fafe, 	
	  Dra. Joana Lima. Presidente da Camara Municipal da Trofa; 	
Presidiu a reuniao o Sr. Eng.° Antonio Alberto de Castro Fernandes, Presidente do
Conselho Directivo da Associacao de Municipios do Vale do Ave, tendo a mesma sido
secretariada pelo Sr. Manuel Ferreira. Secreterio-Geral da Associacao. 	

ORDEM DE TRABALHOS

I - PER1ODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA
NAO HOUVE.

II- PERIOD° DA ORDEM DO DIA

1. - APROVACAO DA ACTA N.° 01/2010 DA REUNIAO DO CONSELHO DIRECTIVO
DE 05 JANEIRO DE 2010 	
Presente a Proposta da Acta niimero 01/2010. do Conselho Directivo da Associacao de
Municipios do Vale do Ave. realizada a 5 de Janeiro de 2010, documento que, pars os
devidos efeitos, aqui se de como, integralmente, transcrito, e que havia sido objecto de
aprovacao. em minute, no final da referida reuniao. (Anexo n° 1). 	
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, APROVAR.
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— RESINORTE — SISTEMA MULTIMUNICIPAL DE RESIDUOS DO NORTE CENTRAL
2.1 — PROCESSO DE INTEGRAQA0 DO SIRVA NA RESINORTE 	
0 Senhor Secretario-Geral informou que, de acordo corn as orientacees do Senhor
Presidente. tern estado a decorrer o processo de integraceo, de facto, dos Servicos do
SIRVA na RESINORTE, tendo havido. para o efeito, no passado dia dez de Janeiro
corrente, uma reunieo, na AMAVE, sob a orientacâo do Senhor Eng° Jose Cardona, que
se apresentou como Administrador da Empresa e Responsavel directo pelo Polo do Ave.
Acrescentou que, entretanto. o Senhor Eng° Jose Cardona informou que a RESINORTE
ainda nao tern uma decisão acerca da metodologia de integraceo, naquela Empresa, do
Pessoal da AMAVE que sempre esteve afectado ao SIRVA. e que o assunto, em
principio, seria apresentado, para decisao, na prOxima reunião do Conselho de
Administracão da RESINORTE, agendada para o dia 21 de Janeiro corrente.
Acrescentou, por firn. que, da parte dos Servicos da AMAVE tern sido prestado todo 0
apoio a integraceo do SIRVA. na RESINORTE, processo ern que alem dos Servicos
Financeiros, tern estado envolvidos todos os Tecnicos da AMAVE afectados ao SIRVA.
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, TOMAR CONHECIMENTO.

— VIM — VIA INTERMUNICIPAL DO VALE DO AVE 	
0 Senhor Presidente informou que, de acordo corn a decisao tomada. oportunamente,
pelo Conselho Directivo, enviou urn pedido de audiencia ao Senhor Secreterio de Estado
Adjunto, das Obras PUblicas e Comunicacees, para uma nova abordagem sobre o
assunto referenciado. 	
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, TOMAR CONHECIMENTO. 	

4. - SIDVA — SISTEMA INTERMUNICIPAL DE DESPOLUICAO DO AVE 	
Foi presidente ao Conselho uma informaceo do Senhor Secretario-Gera) do seguinte teor:
- "De acordo corn as orientacOes estabelecidas pelo Senhor Presidente, venho juntar. em
anexo, os documentos que serviram de referencia, oportunamente, para o arrendamento
que a AMAVE fez, a Empresa Aguas do Ave, do Patrim6nio afectado ao SIDVA - Sistema
Intermunicipal de Despoluiceo do Ave. 	
Reconhecendo, no entanto. que sere preciso que os nossos Servicos do GAFP procedam
a uma analise do processo. no ponto de vista contabilistico, posso informar que. ern
reuniao havida, na AMAVE. em 2 de Dezembro de 2008. o Senhor Eng° Martins Soares,
Presidente da Empresa Aguas do Ave, no embito da proposta de negociacao de urn
acordo "AMAVE/Aguas do AverTRATAVE", apresentou, para o PatrimOnio da AMAVE, as
seguintes sugestOes: 	
- Eventual antecipaceo total das rendas (contrapartida pela criacão da Aguas do
Noroeste), cerca de 11,7 milhOes de euros (a precos de 2003. devendo, ainda, ser
actualizado e depreciado pelo uso), ou 	
- Aquisicão antecipada (acrescimo de 10%) - cerca de 13 milhOes de euros (a precos de
2003, devendo, ainda, ser actualizado e depreciado pelo uso). 	
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O ponto de partida, da parte da AMAVE, poderà ter como base estes nOmeros
apresentados pelo Senhor Presidente da Aguas do Ave, em 2 de Dezembro de 2008.
Assunto que coloco a consideracào do Senhor Presidente". 	
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, MANDATAR 0 SENHOR PRESIDENTE PARA
REINICIAR OS	 PROCEDIMENTOS NECESSARIOS A NEGOCIACAO
REFERENCIADA.

GRANDES OPCOES DO PLANO 2010, PLANO DE ACTIVIDADES E ORCAMENTO
DE SUPORTE 	
Foi presente ao Conselho a Proposta de "Grandes Opcbes 2010 — Plano Plurianual de
Investimentos, Plano de Actividades 2010. bem como os respectivos anexos,
designadamente o Orcamento de suporte, documento que, para os devidos e legais
efeitos, aqui se däo como, integralmente. transcritos (Anexo n° 2). 0 Senhor Secretario-
Geral informou, entretanto, que, o Mapa de Pessoal que acompanha os documentos
integra, ainda, todo o pessoal da AMAVE afectado ao SIRVA e que ainda nä° foi
integrado na RESINORTE, bem como todo o pessoal que tern estado a prestar servico.
pela AMAVE. a CIM do Ave. 	
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, SUBMETER OS DOCUMENTOS AO CIF,
CONSELHO INTERMUNICIPAL DE FINANQAS, PARA EMISSAO DE PARECER. 	

APROVAQAO DA ACTA EM MINUTA 	
0 Presidente do Conselho Directivo e Presidente do Agrupamento de Municipios do Ave
apresentou uma Proposta no sentido de ser aprovada a acta em minuta, de modo a poder
ter eficacia imediata as deliberacties tornados. 	
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 	

Pelas doze horas e trinta minutos, o Presidente do Conselho Directive deu por encerrada
a reunião, tendo, para constar, sido lavrada a presente Acta. composta por 3 (tres) folhas
escritas numa so lauda, tendo como anexo folha corn as assinaturas dos membros
presentes, que vai ser assinada pelo Sr. Eng° AntOnio Alberto Castro Fernandes,
Presidente do Conselho Directivo da Associacao de Municipios do Vale do Ave, que
Presidiu. e por mim, Manuel Ferreira. Secretario-Geral da Associacao, que secretariei e
que lavrei a presente acta. 	

O PRESIDENTE DO CONSELHO DIRECTIVO DA AMAVE

Ant° io Albe o Cos ro Fernandes)
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